



Gonzalez Hermanos (CASA MAYLIN) Camas de hierro y madera, Muebles de todas clases... Precios sin competencia. Casa Maylin, junto al Ayuntamiento

no con estos hermosos párrafos en el relato de la convalidación sostenida con el Sr. Castelar.
—El—decía con su vozecita tenue de rañador enfermo, cruzando y desordenando sobre su pecho la amplia levita:—

oraceros protegidos de segunda clase «Isa de Cuba» y «Isa de León».
Sa oren que también irá al Archipiélago una escuadrilla de torpederos, que a juicio de los marinos operaría muy bien en la inmensa bahía de Manila.

Exámenes de gimnástica.
La Gaceta de hoy contiene una nueva orden de Fomento, disponiendo que para la aprobación de la asignatura de gimnástica, este año basta que los directores de los colegios incorporados rean den las hojas antropométricas de los alumnos de los citados colegios para que sean examinadas y visadas por los profesores de los institutos.

con frecuencia tomade con constancia el precioso medicamento de grandes resultados que supura en virtud al aceite de bacalao y á las emulsiones del Marfil y Scott.
Da venta en la farmacia del Doctor Aguiló, Mayor 51, frente á las Casas Consistoriales.

en la oratoria por su hijo, D. José y la madrina cuyos hijos militares se hallan prestando los mismos servicios, ha sido representada por la madre del niño, D.ª Angustias.
Dadas estas circunstancias, así como el reciente luto de la novia, solo ha asistido al acto, las familias de ambos contrayentes y los más íntimos amigos que se reunieron ayer con este motivo en el Hotel de Roma en festinación bastante, con que el avaro obsequio á sus amigos, como despedida de su vida de soltero.

to de que se adopten eficaces medidas para evitar todo peligro á la salud pública.
En algunos pueblos de nuestra provincia escasea mucho la plata para las transacciones, pago de jornales y otras operaciones indispensables.
Como este se acortará cada día más, llamamos la atención del señor Delegado de Hacienda para que se procure obviar este inconveniente.

Noticias

Esta noche ó mañana, quedarán expuestas las más altas fantasías en Sedas para vestidos de señora en el escaparate de la ULTIMA MODA.
Se han recibido todas las novedades para la presente temporada, en todas clases de tejidos para señoras y caballeros. También han llegado los tejidos para niñas. Nuevos modelos en seda, hilo y lana.

Por el juzgado de instrucción de Pego se ota llama y emplaza á Aurora Cervera Pérez, consorte del finado Joaquín Pérez Mora, natural y vecino que fué del pueblo de Parcent, para que dentro del término de quince días, comparezca ante aquel Juzgado á fin de oírsele las acciones legales en la causa que se instruye sobre muerte violenta de su expresado marido.

Ha regresado de Elche el digno comandante de la Guardia civil, D. Federico Arate.
Se ha remitido á la Diputación provincial para que emita su informe, el Presupuesto de ingresos y gastos carcelarios del período judicial de Manóvar, para el año 1898 al 99.

En la Colegiata de San Nicolás han contraído esta mañana á las ocho y media los esposos el matrimonio, la bellísima señorita María Gertrudis García y el joven é ilustrado facultativo D. Evaristo Mañero Plaeda.
Ha sido padrino á los contrayentes D. Juan J. Carratalá, padre de la novia, en unión de la señora doña Mérida Pinoda de Mañero, madre del niño, siendo testigos D. Guillermo Campos, don Juan Abierola Romero, D. Juan A. Garriga y D. Lorenzo de Lizarr.

El exconsul de los Estados Unidos en Alicante, D. Juan Laseca, ha contribuido con 1.000 pesetas á la suscripción nacional.
El cupo de Filipinas
El Diario Oficial del Ministerio de la Guerra publica hoy la siguiente real orden:

—Estoy desligado completamente de todo compromiso con Sagasta. Nuestra antigua amistad se ha enfriado: hace muchos meses que no lo veo. No quiso aceptar mis consejos á raíz de la muerte de Cánovas y ahora toda las consecuencias. No salvará la monarquía; está ya muerta. En cambio yo tengo la seguridad de contribuir en breve al establecimiento de la República.

Esta mañana ha quedado terminada en la Escuela Superior de Comercio de esta ciudad, los exámenes de las asignaturas correspondientes á los tribunales que respectivamente presiden los señores D. Manuel Girónés y D. Luis Quiñones.
Un suelto enigmático de El Graduador:
—¿Aunque estamos en estado de sitio, se pretenderá que la prensa emudezca y diga si el escándalo que tuvo lugar en una casa de campo, término de Javes, partida Farradola, fueron puntos de oficio ó el principio de una partida carlista que se aguantó hasta la llegada de uno que les diere lección de latín para saber cuando se habla de empezar el sermón.

Con el fin de afrontar la ficticia situación de las clases obreras de Alcoy por la carestía del pan y de las harinas, el alcalde de dicha ciudad ha convalidado á los mayores contribuyentes, á quienes expuso la necesidad de salvar dicho conflicto, rogándoles que hicieran un sacrificio.
Todos se manifestaron dispuestos á secundar la iniciativa de dicho alcalde, abriéndose una subscripción que en los primeros momentos ha producido más de 15.000 pesetas, habiendo contribuido en 5.000 el Ayuntamiento, el Sr. Canalejas 2.000, el Sr. Vicens, y otros con cantidades de 500, 250, 200, 100 y 50 pesetas respectivamente.

Por este Gobierno civil ha sido aprobado el presupuesto adicional de Castilla correspondiente al ejercicio del 97 al 98.
Ha presentado la dimisión del cargo de auxiliar temporero de la Diputación provincial, D. Eufasio Ruiz habiéndose sido nombrado para ocupar su puesto, D. Wigberto Ruiz Pérez con el haber anual de 1.000 pesetas.

Por falta de número de señores concejales, no celebró el Ayuntamiento ayer sesión.
Esta ha sido convocada para mañana á las seis de la tarde habiéndose hecho la siguiente adición á la orden del día.
Proyecto de pavimento del paseo de Méndez Núñez.
Comunicación del señor arquitecto sobre estaldados.
Sabastas sin efectos de arbitrios municipales.

De real orden lo digo á V. E. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde á V. E. muchos años.—Madrid 8 de Mayo de 1898.—Correa.
Dentro de breves días se encontrarán organizados y en disposición de embarcar para Filipinas las fuerzas terrestres cuyo envío se acordó en el último Consejo de ministros.
Los refuerzos formarán unidades completas y compondrán cinco batallones, que se denominarán batallones expedicionarios.

DESDE CADIZ

9 Mayo.
Han llegado á Canarias los torpederos «Arietes», «Rayos» y «Azor» que estaban en Cabo Verde.
Con estos tres torpederos va el trasatlántico armado como crucero auxiliar «Ciudad de Cádiz», que les sirve para aprovisionarlos de carbón y víveres.
El «Arietes», «Rayos» y «Azor», formaban parte de la escuadrilla que salió de Cádiz al mando del Sr. Villamiel; pero después de reunirse en Cabo Verde con los acorazados «Cristóbal Colón», «Infanta María Teresa», «Vizcaya» y «Almirante Oquendo»—ó sea la escuadra del contralmirante Cervera—y tener que salir á emprender ya operaciones en alta mar, solo quedaron con dichos cuatro acorazados los destroyers «Terror», «Furor» y «Platón», pues los torpederos mencionados, por su escaso tonelaje, venían á ser un obstáculo en el vasto plan de nuestro almirante.
Probablemente la escuadra Cervera será reforzada con el gran acorazado «Carlos V», que para operar en el Atlántico servirá más que en similar «Peláyo» pues éste anda 17 millas y el primero 20.
Parece que además saldrán de Cádiz con el «Carlos V» los destroyers «Proserpina», «Osado» y «Audaz» y el cazatorpederos «Destructor», acompañados por un par de cruceros auxiliares.

Se ha hecho cargo interinente de la Dirección del Masio de Eida, el interventor del mismo D. Pascual de Casañas.
La naranja ha tomado estos días buen precio en la plaza de Londres.
Según el Boletín de la Estación Entomológica de España en aquella capital, correspondiente al día 6 de este mes, las cotizaciones en esa fecha eran:
Naranjas de Valencia y Denia, de 12 á 27 chelines caja.
Las de Murcia, de 15 á 27 y medio chelines caja.
El domingo próximo se verificará en la plaza de toros una variada función por la compañía gimnástica, acrobática y cómica que dirige M. Giovanni Ittano.
En el Teatro Principal han empezado las obras de reparación en el escenario y en los telares, obra que haría mucha falta por exigirlo así la seguridad de los empleados.
Esta noche comenzarán las representaciones con el cinematógrafo Lumiere ya conocido de nuestro público, habiéndose instalado dicho aparato en el antiguo barracón de la plaza del Teatro.
«El número de defunciones en Alicante con relación á los meses anteriores del presente año», ha disminuido muy sensiblemente debido en primer término á que las afecciones gripales tienden á desaparecer ó aminorarse. También ha sido menor la cifra de los muertos por causa de las afecciones de aparato circulatorio; en cambio las debidas á lesiones del sistema nervioso, se han mantenido casi en la misma proporción que en los meses precedentes del año actual.

Después de almorzar y comer
Certifico que entiendo del estómago, presión de muerte y horribles cólicos, hizo uso de las píldoras antidiarréicas del doctor Hinzelmann; y que estoy radicalmente curado, después de haber sufrido como jaquecas de esas dolencias.
Mi admiración y reconocimiento, hácia estas píldoras es tanto mayor, cuanto que pasando una vida miserable y sufrimientos nunca encontré otro remedio que me curase ó aliviara. Con verdadero entusiasmo y placer firmo esta declaración firmada por el fabricante ó jefe de taller.
Joaquín C. Mendoza.—Negociante por mayor.—(Firma legalizada).

OBSERVACION.—Las píldoras antidiarréicas del Dr. Hinzelmann, purifican la sangre, consiguen todos los desiderones del hígado, estómago é intestinos y son de un valor inapreciable para la curación de las enfermedades nerviosas, inapetencia, dolor de cabeza, estreñimiento, indigestión, dispepsia, biliosidad, inflamación intestinal, almorranas, y demás desarreglos de la viscera interior.
Una sola dosis de las píldoras antidiarréicas del Dr. Hinzelmann es bastante para asegurar el sueño y una buena noche de descanso. Estas píldoras alejan los pensamientos tristes y los abatimientos, confiriendo una seguridad á la suerte y actividad al cuerpo, que difícilmente se olvidan una vez experimentadas.
De venta en todas las Farmacias. Depósito en Alicante: Farmacia de BENET, Caja, 3 90 pesetas.

En la Administración de correos se ha fijado un aviso en que se hace público que por real decreto del ministro de Ultramar el valor correo que había de salir para Cuba el 10 de los corrientes lo hará la Cádiz en la misma fecha y en lo sucesivo los demás correos que salieron de dicho punto hagan escalas en Canarias y Puerto Rico.
Casa de Socorro.
Durante las últimas veinticuatro horas, en este benéfico establecimiento se han hecho las curaciones siguientes:
Manuel Escorial Vilaplana, herida contusa en la cara anterior de la pierna derecha.
José Amat Aracil, herida contusa en el dorso de la mano izquierda.
Nicasio Lopez Arribas, herida contusa en la región parietal izquierda y contusión con erosión en el pómulo del mismo lado.
Hoy publica el «Boletín oficial» la relación de las cantidades recaudadas por LA CORRESPONDENCIA DE ALICANTE, para la suscripción nacional, desde el día 3 de Mayo, fecha del primer ingreso en la Sacrosal del Banco de España, hasta el día 9 de Mayo, fecha del segundo ingreso.

PLATO DEL DIA
Chuletas á la napolitana
Se preparan con mantequilla las chuletas, se espolvorean de queso parmesano y de pan rallado, se mojan en huevo batido, se empanan otra vez y se frien; se sirven con una salsa de tomate.
Como hay en Alicante no pocas casas sin servidumbres con ingratos en las alcantarillas y en este estado los pozos negros constituyen verdaderos focos de infección, llamamos aceros de este estrecho la atención del Municipio, con objeto de que se adopten medidas para evitar todo peligro á la salud pública.

FABRICA DE SOMMIERS Y ALMACEN DE MUEBLES Gran surtido en camas de madera de haya, nogal y caoba, de hierro INGLESA Y DEL PAIS Sillas y muebles de todas clases F. CLEMENT Mendez-Núñez, núm. 4, Alicante

or olvidadas por inútiles y perjudiciales. Al buen criterio de los que ayer y hoy pasados se dejaron arrastrar por su vehemencia, esperamos que no volverá a repetirse en el Parlamento español un espectáculo como el que deploramos.

En la sesión del Congreso se aprueba la suspensión del derecho diferencial de bandera y de los derechos de importación de los algodones. También se ha aprobado el bill de indemnidad, por haber implantado la autonomía en Cuba por decretos.

es objeto en los actuales momentos de las más restrictivas medidas. Después de las empleadas contra la «Voz de la Verdad» «La Italia del Popolo» y otros diarios se habla de lo posible suspensión gubernativa del importante periódico «Il Secolo» de Milán.

de la guerra que atribuyen toda entera al gobierno. La prensa turca califica a los norteamericanos de piratas. La crisis.—La escuadra fantasma.—Habla Borromeo. Madrid 12 (5/5 madr.)

ESTOMAGO ARTIFICIAL. Los vómitos, las náuseas, el dolor de estómago, la indigestión, el estreñimiento, etc., desaparecen al tomar el estomago artificial.

En la sesión del Senado, Beranger pide al gobierno se envíe a la cámara relación detallada de los buques adquiridos por España y de los cañones enviados a las colonias desde 1896 a la fecha con objeto de demostrar que el anterior gabinete tuvo todas las previsiones necesarias.

Final de la sesión del Congreso. Romero insiste en que debe abolirse la autonomía por perjudicial. Silvela contesta a Romero y Salmerón. Dios que bastaría muy poca fuerza para borrar a los revolucionarios.

Telegrafían de Nueva York que el gobierno yankee ha resuelto construir 16 cazatorpederos rapidísimos. Esta noticia merece confirmación. Opiniones aventuradas. Madrid 12 (4 madr.)

El seguro que la crisis se resolverá el próximo viernes. Se ha declarado oficialmente inexacto el rumor de que la escuadra española está en Cádiz. El ministro de Marina ha insistido en que razones de patriotismo se impiden decir donde se encuentra actualmente.

Los vómitos, las náuseas, el dolor de estómago, la indigestión, el estreñimiento, etc., desaparecen al tomar el estomago artificial. Los vómitos, las náuseas, el dolor de estómago, la indigestión, el estreñimiento, etc., desaparecen al tomar el estomago artificial.

ESPAÑA Y LOS EE. UU. LA GUERRA

SERVICIO TELEGRÁFICO propio de «La Correspondencia». Pretensiones absurdas.—Una alianza en puerta.—A Dios rogando... Madrid 12 (1 madr.) WASHINGTON.—Varios senadores íntimos de Mac-Kinley han declarado que los Estados Unidos retendrán en su poder las islas Filipinas.

Circula el rumor que algunos caracterizados políticos califican de absurdo, de que el general Correa sustituirá a Borromeo en el ministerio de Marina. Se ha llegado a indicar al general Azcoárraga para Guerra. No se han recibido noticias oficiales de Filipinas. La guerra.—Informes oficiales. Madrid 12 (3 madr.)

Entre otras ya conocidas figura la de que la Gran Bretaña tiene una gran responsabilidad en el presente conflicto por no haber influido cerca de los Estados Unidos para impedir la guerra, conducta que habrá de lamentarse algún día por las hondas perturbaciones y las consecuencias peligrosas que habrá de producir en todo el mundo la nueva política agresiva y de expansión del pueblo norteamericano. Desde París. Madrid 12 (4 50 m.)

El resto de las tropas hasta 20.000 hombres marchará el domingo próximo. No es cierto que haya sido asesinado en Manila el almirante Montojo y sus hijos. Preparativos de defensa. Madrid 12 (5 55 m.) En algunos importantes puertos de la Península han quedado establecidas redes de torpedos para la defensa de los mismos.

Los vómitos, las náuseas, el dolor de estómago, la indigestión, el estreñimiento, etc., desaparecen al tomar el estomago artificial. Los vómitos, las náuseas, el dolor de estómago, la indigestión, el estreñimiento, etc., desaparecen al tomar el estomago artificial.

CALLISTA MENDEZ NUÑEZ, 4. El vapor «J.C. Jacobsen». Saldrá de este puerto el 15 del corriente, admitido carga para Copenhague y puertos del Báltico. Consignatarios Sres. Raymundo y Compañía. Consell. Saldrá de este puerto directamente para CETTE, el 12 del corriente.

LA BARCELONESA MAYOR 39. MORA HERMANOS. Este acreditado Establecimiento está dedicado a los extensos ramos de Ferretería, Quincalla, Batería de Cocina, Perfumería, Juguetería. Artículos de Piel, Plata Meneses, Metal Blanco, Armas de fuego, Cocinas económicas y Arcas para valores; a precios reducidos.

Servicio bi-mensual de vapores entre Alicante a Nantes, Brest, Saint Nazaire y La Rochelle. El vapor francés MITIDJA. Saldrá de este puerto para los arriba indicados, el día 20 del actual. Para fletes y demás informes dirigirse a su consignatario Mr. José Pels, Agencia Marítima, Paseo de los Mártires, 64. Línea Consoll. Servicio de vapores, Remon y Aliante, asegurado por los diez grandes vapores «Jeanne Consoll», «Consoll», «Hermanos Consoll», «Ives Consoll», «Alphonse Consoll», «Mektas», «Los 3 hermanos Consoll», «Consoll hermanos», «Auguste Consoll», «Theodore Consoll». Consignatario: Agustín Sempé, plaza de Isabel II, núm. 6. Azufre gris de Biabaux MINERAL FRANCES. Premiado con medalla de oro y de plata en las Exposiciones Universales e Internacionales. Avignon, 1890.—Lyon, 1894.—Burdos 1895 y Montpellier, 1896.

gollar también. ¡Ah! seis la reina... salvadme! Y cayó a sus pies dejando en la alfombra un ancho reguero de sangre. Al ver a aquel hombre, pálido abatido y de rodillas, la reina de Navarra que prevenida por las palabras de Mme. de Lorena, se había costado vestida, se levantó con temor, tapándose el rostro con las manos y gritando para pedir socorro. Señora, dijo La Mole haciendo un esfuerzo para incorporarse, no llameis, en nombre del cielo, porque si os oyen soy perdido: vengo perseguido por asesinos que suben la escalera detrás de mí. Ya se les oye... ¡ah! están! ¡ah! están!

Margarita vió correr la sangre. Margarita sintió temblar aquel cuerpo enlazado al suyo, y se arrojó con él al espacio que quedaba libre entre la cama y la pared. Ya era tiempo. Agotadas las fuerzas de La Mole, no podía éste hacer un solo movimiento, ni para huir, ni para defenderse. Apoyó su livida cabeza en un hombro de la joven princesa, y sus crispados dedos se ferraron, desgarrándose, a la Ena y bordada batista que cubría el cuerpo de Margarita. ¡Ah! señora, marmuró con moribunda voz; salvadme. No podéis decir más. Sus ojos se cubrieron con una nube semejante a la que precede a la muerte; cayó hacia atrás su pesada cabeza, tendió los brazos, dobló el cuerpo, y se desplomó en el suelo bañado en su propia sangre y arrastrando a la reina consigo. Coconnas exaltado en aquel momento por la gritería, embriagado por el olor de la sangre y exasperado por la rápida carrera que acababa de dar, alargó el brazo hacia el lecho real. Su espada iba a travesar el corazón de La Mole y acaso al mismo tiempo el de Margarita. Al aspecto de aquel hombre desnudo, o mejor dicho, en vista de aquella brutal insolencia, la hija de los reyes se alzó con impetuosa ademán y dió un grito en que reveló tanto horror, tanta indignación y tanta rabia, que el piamontés se quedó como petrificado por una sensación desconocida: verdad es que a prolongarse la escena entre los mismos actores, se hubiera deshecho aquella sensación como la nieve de la mañana al sol de Abril. Pero de repente apareció por una puerta oculta en la pared un joven de diez y seis a diez y siete años, vestido de negro, pálido y con los cabellos en desorden. Espera, hermana, espera gritó; héme aquí, héme aquí. Francisco, Príncipe, socorro, dijo Margarita.

veñ en cuando se vela a algun infeliz medio desnudo, pálido y ensangrentado pasar rebotando como un gomo perseguido, por medio de un clovulo de fúesber resplandor en que parecía que se movía una legión de demonios. Coconnas, Maurevel y La Hurière que se distinguían de lejos por la blanca cruz de sus sombreros, fueron recibidos con aclamaciones, y llegaron en breve a lo más compacto de aquella multitud, oprimida y j, deante como una jarra. Tal vez no hubieran podido pasar; pero algunos reconocieron a Maurevel y la hicieron sitio: deslizaronse tres de él Coconnas y la Hurière, y todos lograron por fin introducirse en el parque. En el centro de éste, cuyas tres puertas habían sido derribadas, estaba de pié un hombre alrededor del cual dejaba despejado los asesinos un respetuoso espacio. Apoyábase en una espada desnuda, y tenía los ojos fijos en el balcon principal del edificio, que distaba del suelo unos quince pies. Este hombre pateaba de impaciencia, y de vez en cuando se volvía para interrogar a los que le rodeaban. —¿Todavía nada! murmuraba. ¡Nadie asoma!... ¡Le habrán avisado, habrá cido!... ¿Qué os parece, Dogast? —Que es imposible, monseñor. —¿Por qué? ¡No decís que un instante antes de llegar nosotros vino corriendo un hombre sin sombrero y con la espada desenfundada como un fugitivo que lloró y que le abrieron? —Sí, monseñor; pero así al mismo tiempo vino el señor de Besme, se echaron abajo las puertas y se rodeó la casa. Puede haber entrado ese hombre; pero de cierto no ha salido. —¡Calle! dijo Coconnas a la Hurière; si no me engaño, ese es el duque de Guisa. —El mismo, señor caballero. Si, el gran Enrique de Guisa en persona, que en duda aguarda a que salga el almirante para hacer con él lo que el almi-

rante hizo con su padre. Hoy por tí y mañana por mí, que dijo el otro: ¡hoy nos ha llegado la vez, a Dios gracias! —¡Hola! Besme, hola gritó el duque con imponente voz, ¿aun no has acabado? Y lleno de impaciencia hasta botar chispas de las piedras con la punta de su espada. Oyéronse en aquel momento en el pabellón gritos lejanos, siguiéronse algunos tiros, un gran movimiento de piés, y el ruido que forman muchas armas al chocar unas con otras; pero a todo esto sucedió un nuevo silencio. El duque hizo un movimiento para precipitarse a la casa. —Monseñor, monseñor, le dijo Dogast acercándose a él y conteniéndole, vuestra dignidad os prescribe que os quedéis y aguardéis aquí. —Tienes razón, Bugast; ¡gracias! esperaré. Pero me estoy muriendo de impaciencia y de inquietud, ¡ah! si se me escapara. De pronto se acordó el ruido de los pasos... los cristales del primer piso se iluminaron con reflejos semejantes a los de un incendio. Abrióse, ó por mejor decir, saltó en pedruzcos el balcón que tantas veces había mirado el duque, y se presentó en él un hombre de rostro pálido y con el cuello blanco salpicado toda de sangre. —¡B zmel gritó el duque. Al fin saliste, ¿quién eres? ¿quién hay? —Aguardad, aguardad, respondió fuertemente el alemán, inclinándose y alzándose de nuevo con un bulto cuyo peso parecía considerable. —¿Pero y los otros, dónde están? preguntó con impaciencia el duque. —Los otros, matando a los otros. —¿Y tú, que has hecho? —¿Y? ahora lo veréis: aburtaos un baquito. El duque retrocedió un paso. En aquel momento se pudo divisar el objeto que tan a duras penas levantaba Besme. Era el cadáver de su pa-

drante hizo con su padre. Hoy por tí y mañana por mí, que dijo el otro: ¡hoy nos ha llegado la vez, a Dios gracias! —¡Hola! Besme, hola gritó el duque con imponente voz, ¿aun no has acabado? Y lleno de impaciencia hasta botar chispas de las piedras con la punta de su espada. Oyéronse en aquel momento en el pabellón gritos lejanos, siguiéronse algunos tiros, un gran movimiento de piés, y el ruido que forman muchas armas al chocar unas con otras; pero a todo esto sucedió un nuevo silencio. El duque hizo un movimiento para precipitarse a la casa. —Monseñor, monseñor, le dijo Dogast acercándose a él y conteniéndole, vuestra dignidad os prescribe que os quedéis y aguardéis aquí. —Tienes razón, Bugast; ¡gracias! esperaré. Pero me estoy muriendo de impaciencia y de inquietud, ¡ah! si se me escapara. De pronto se acordó el ruido de los pasos... los cristales del primer piso se iluminaron con reflejos semejantes a los de un incendio. Abrióse, ó por mejor decir, saltó en pedruzcos el balcón que tantas veces había mirado el duque, y se presentó en él un hombre de rostro pálido y con el cuello blanco salpicado toda de sangre. —¡B zmel gritó el duque. Al fin saliste, ¿quién eres? ¿quién hay? —Aguardad, aguardad, respondió fuertemente el alemán, inclinándose y alzándose de nuevo con un bulto cuyo peso parecía considerable. —¿Pero y los otros, dónde están? preguntó con impaciencia el duque. —Los otros, matando a los otros. —¿Y tú, que has hecho? —¿Y? ahora lo veréis: aburtaos un baquito. El duque retrocedió un paso. En aquel momento se pudo divisar el objeto que tan a duras penas levantaba Besme. Era el cadáver de su pa-

